

## **Danramil Mranggen Memotifasi Kelas Inspirasi SD Insan Teladan**

**Muhammad Makruf - DEMAK.SELARASNEWS.COM**

Mar 11, 2023 - 13:00



*Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo dalam motivasinya mengajak kepada seluruh siswa agar belajar yang rajin, giat dan tekun*

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo berkesempatan menjadi narasumber Kelas Inspirasi, yang dilaksanakan di aula SD Insan Teladan di Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Jum'at (10/03/2023).

Kelas Inspirasi dilaksanakan di aula sekolah dan diikuti oleh siswa-siswi SD Insan Teladan Desa Batusari. Selain itu tampak hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo, Kabid Dinas Kebakaran Drs. Daniel Sandanfu, MBA pengusaha Ardiaz Ajie Aryandika, ST, Kepala Sekolah SD Insan Teladan Ibu Fadhila Bunga Pratiwi, SE beserta Guru SD Insan Teladan dan Siswa-Siswi 157 anak.

Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo dalam motivasinya mengajak

kepada seluruh siswa agar belajar yang rajin, giat dan tekun. “ Tidak ada kesuksesan yang diraih secara instant. Kesuksesan hanya bisa diraih dengan belajar yang rajin, giat dan tekun ”, kata Danramil 12/Mranggen.



Danramil juga mengatakan bahwa kesuksesan juga tidak bisa lepas dari restu orang tua dan do'a. Selain itu Danramil 12/Mranggen juga menyinggung tentang maraknya media sosial yang berkembang pesat dewasa ini. “ Tentang maraknya media sosial yang berkembang pesat dewasa ini saya mengingatkan kepada para siswa agar lebih bijak lagi menggunakan media sosial sehingga tidak mudah termakan berita hoax ”, tegas Danramil 12/Mranggen.

Selain itu dalam materinya Danramil 12/Mranggen juga mengatakan tentang pentingnya persatuan dan kesatuan. “ Bagi siswa-siswi SD Insan Teladan saya harap lebih menghargai kerukunan bertoleransi sehingga tidak mudah terpancing hal yang negatif”, pinta Danramil 12/Mranggen.

Di akhir materinya Danramil 12/Mranggen mendo'akan kepada para siswa-siswi agar dapat nilai terbaik dan nantinya bisa meraih kesuksesan. Kelas Inspirasi selama kurang lebih 2 jam tersebut juga diisi dengan tanya jawab.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak